

Des chansons de Brassens avec Gare aux gorilles

Le trio Gare aux gorilles sera en concert à la salle Blache le mercredi 20 avril à 20 h 30. Créé à l'automne 2009, il interprète des chansons de Georges Brassens. Pas de copie conforme, mais une volonté de souligner la qualité des textes, tout autant que la richesse musicale. Certaines chansons proposent des arrangements (Jazz, Bossa, etc.), au service des textes du grand Georges. Le répertoire, de plus d'une vingtaine de morceaux, se compose de « classiques » et de chansons moins entendues. Avec Francis Gero à la guitare, au ukulélé, aux percussions, Bernard Streicher à la contrebasse et à la viole de gambe et Michel Briand au chant et à la guitare d'accompagnement.



Le trio Gare aux gorilles reprend avec bonheur les chansons de Georges Brassens. Il est en concert à la salle Blache de Laurac le mercredi 20 avril à 20 h 30. Entrée : 10 euros.